

CHIEFS X STRAUSS

Strauss wird Official Workwear Partner der Kansas City Chiefs



mercredi, 08. février 2023

Engelbert Strauss und NFL-Topsteam Kansas City Chiefs verkünden im Vorfeld des Super Bowls eine Kooperation. Europas führende Work und Utility Brand wird offizieller Workwear Partner des Super Bowl Finalisten und amtierenden AFC-Champions. Zum Start der Partnerschaft verlost Strauss zwei Tickets inklusive Business Flights zum Super Bowl in Arizona.

Biebergemünd / Kansas – Kick-Off zum großen Finale: Engelbert Strauss wird Offizieller Workwear Partner der Kansas City Chiefs und ist damit erstmals im American Football präsent. Zum Start der Partnerschaft verlost Strauss zwei Tickets inklusive Business Flights zum Super Bowl in Arizona. Weitere Informationen zum Gewinnspiel veröffentlicht das Unternehmen auf seinen Social Media Kanälen.

„Football fasziniert immer mehr deutsche Sportfans. Wir freuen uns, dass Strauss ab sofort Teil dieser elektrisierenden Atmosphäre sein wird. Football is Family, Strauss ist Family – das passt“, sagt CEO und Markenchef Henning Strauss.

Denkbar ist zudem eine gemeinsame Fankollektion, möglicherweise schon zur Herbst-Winter-Saison 2023. Im Rahmen des NFL Germany Games im Herbst 2023 werden die Kansas City Chiefs zudem in der Heimat des Vogels spielen.

„Wir freuen uns sehr, Engelbert Strauss im Chiefs Kingdom willkommen zu heißen. Strauss ist ein Familienunternehmen, das wie die Chiefs für High Performance steht. Wir freuen uns, unsere Marke einem deutschen Publikum an der Seite eines starken Partners zu präsentieren“, sagt Chiefs President Mark Donovan.

[Website Engelbert Strauss](#)